



りんどう

平成28年2月29日 発行 (文責：北垣内)

「郷路山」でお互いの安全を願う

地域や生徒の安全を願う工事現場の方々。天候が安定しない中、高所で作業をされている方々の安全を願う生徒たち。それぞれの思いが繋がっています。

24日(水)に校友会が中心となって、工事現場の方との交流会を行いました。現在の工事現場の様子から改めて私たちの生活が守られてことがわかりました。「感謝」の気持ちを大切にしていきたいものです。



…実際にどのように工事を進めていたのか、説明していただきました。とても大変な工事だったと思いました。私も千羽鶴などで感謝の気持ちを表すことができたと思うので、良かったです。(2年女子)

…郷路山工事の方々の説明では難しい部分もありましたが、工事をするにあたっての苦労を実感することができました。自分も苦労することがあると思いますが、頑張っていきたいです。(2年男子)

新入生を迎えて…学校説明会

28年度、本校に入学してくる新入生が中学校生活の説明を聞いたり、授業を体験したりする機会がありました。

説明会では、1年生の発表から新しい生活への期待を一層、膨らませたことでしょう。



今日は、新入生説明会の本番でした。2組の人たちがいなくて(*急遽、学級閉鎖になったので)、かなり焦りましたが、自分のやるべきことは果たせたのでよかったです。(1年女子)

「卒業」に向けた準備

3月9日の公立高校後期選抜試験に向けて、3年生はもちろんのこと、学校全体が緊張感に包まれています。また、その先にある「卒業」を意識した生活が始まっています。「先輩」になるための準備、「西部中の顔」になるための準備、そして「将来を切り拓く」ための準備と学年に応じた準備をしています。

それぞれの「春」を待ち望んでいます。



* 2/29現在、卒業まで登校日数あと13日

充実したPTA活動 ありがとうございます！

平成27年度の反省から平成28年度に向けた活動内容の見直し確認することができました。

今年度は、従来の活動をさらに工夫したり、保護者の皆様が主体となって運営して下さる活動が増えたりしたように思います。これらの成果は、子どもたちの姿、学校教育活動等にご理解とご協力をいただいた賜物と思います。

いろいろとありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。



子どもたち健康と安全を！

安心
安全

注意！

インフルエンザに

2月は、本校でもインフルエンザの罹患者が増え、学級閉鎖をしなければならない状況がありました。全国的に流行が例年よりも遅く、今後も心配されるところです。

明日から3月。多くの3年生が受検本番を迎えます。学校全体としても予防に努めたいと考えております。

各ご家庭でも対応をよろしく願いいたします。

緊急対応 ありがとうございます

昨年、不審者情報から急遽実施した「保護者対応による下校」を思い出します。先日は長野市ホームページに寄せられた「爆破予告」を受け、日課を変更したり保護者の皆様にご協力いただいたりして対応しました。

どちらも何事もなく、子どもたちの安全が守られたわけですが、何が起るかわからない時代です。これらの経験から一層、子どもの安全確保に努めていかなければならないと感じております。

より円滑な対応を実現するため、今後ともご協力をお願いいたします。また、「安心・安全ネット」へのご加入も是非、お願いいたします。